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平成２９年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２９年４月２１日（金曜日） 

午前１０時３０分～午前１１時５５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 簑輪 菊雄 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 木村久志   南畑公民館長 山岸仁史  

教 育 部 長 北田裕一   水谷公民館長 冨塚一資  

副部長兼教育政策課長事務取扱 林 みどり  水谷東公民館長 山﨑哲正  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 辻口幸恵    学校給食センター所長 小泉  肇  

小中学校連携教育推進担当課長 藤谷健二   教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 新井益雄  

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１５号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

  [顛末] 原案のとおり議決した。 

  議案第１６号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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  議案第１７号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

  [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２９年度当初富士見市教職員人事異動の概要について 

  （２）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関する 

こと。） 

・富士見市社会教育委員の辞任の承認について 

・富士見市公民館運営審議会委員の辞任の承認について 

・富士見市文化財審議会委員の辞任の承認について 

・富士見市スポーツ推進審議会委員の辞任の承認について 

・富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について 

・富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について 

  （３）専決処分の報告について（市立市民総合体育館 災害復旧・大規模改造工 

事） 

  （４）富士見市文化財調査協力員等の雇用及び勤務に関する要綱の一部改正につ 

いて 

  （５）家庭学習応援事業の実施について 

 

 

その他 

（１）子ども大学・子どもスポーツ大学入学生募集の案内について 

  （２）第２６回 ふじみヘルシーウォーク大会について 

  （３）第４４回富士見市子どもフェスティバルについて 

  （４）市民総合体育館リニューアルオープンイベントについて 

（５）中央図書館改修工事に伴う休館について 
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会議の進行状況 

教育長    開会宣言（午前１０時３５分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育長    署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１５号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

【説明】 

教育長    教育部長から提案理由をお願いします。 

教育部長   提案理由を説明。 

教育相談室長事務代理 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育長   「議案第１５号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育長   「議案第１５号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」は議決

されました。 

 

議案第１６号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【説明】 

教育長    教育部長から提案理由をお願いします。 

教育部長   提案理由を説明。 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育長   「議案第１６号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育長   「議案第１６号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」は議

決されました。 

 

議案第１７号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

【説明】 
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教育長    教育部長から提案理由をお願いします。 

教育部長   提案理由を説明。 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   資料に誤りがあります。また、任期が平成２９年４月１日からでよい

のでしょうか。 

生涯学習課長  資料を訂正します。また、任期の開始日を「平成２９年４月２１日」

に訂正します。 

教育長   「議案第１７号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育長   「議案第１７号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」は議決さ

れました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２９年度当初富士見市教職員人事異動の概要について 

【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   西部教育事務所管内の異動状況において、ふじみ野市と三芳町の転出

希望が多いのには理由があるのでしょうか。 

学校教育課長  居住地との関係から勤務地が近いところを希望するものです。 

 

（２）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

【説明】 

生涯学習課長   富士見市社会教育委員の辞任の承認について、富士見市公民館運営審

議会委員の辞任の承認について、富士見市文化財審議会委員の辞任の

承認について及び富士見市スポーツ推進審議会委員の辞任の承認に

ついて、資料に基づき説明。 

教育相談室長事務代理  富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について、資料に基づき説

明。 

学校給食センター所長  富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について、資

料に基づき説明。 

【質疑】 
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なし 

 

（３）専決処分の報告について（市立市民総合体育館 災害復旧・大規模改造工事） 

【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   専決処分の根拠が議会の委任によるものとなっているが、教育委員会

会議に諮ることはどのような根拠に基づくものなのでしょうか。また、

請負金額のうち、本市の負担はどれ位なのでしょうか。 

生涯学習課長  平成２９年６月議会に報告するために教育委員会会議にて承認をお願

いするものです。また、財源内訳については別途報告します。 

 

（４）富士見市文化財調査協力員等の雇用及び勤務に関する要綱の一部改正について 

【説明】 

生涯学習課長   資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   雇用は通年なのでしょうか発掘の都度行われるのでしょうか。また、

その関係で年数のカウント条件はどのように行われるのでしょうか。 

生涯学習課長   職員課に名簿登録を行い通年で雇用し、継続雇用により年数のカウン

トを行います。 

教育委員   雇用の年齢条件はあるのでしょうか。 

生涯学習課長   ６５歳以上は雇用しません。 

教育委員   補助員と協力員はどのようなことを行っているのでしょうか。また、

資格がいるのでしょうか。 

生涯学習課長   調査の補助員については、調査員の補助を行っていて、資格について

は、大学において史学課程を専攻された３学年以上の方、又はこれに

準ずる方で教育長が認めた方です。協力員については、発掘調査をお

願いしていますが、特に資格はありません。 

 

（５）家庭学習応援事業の実施について 

【説明】 

生涯学習課長   資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   公民館が会場になっていますが、既存のサークルが活動できなくなる

ようなことはないのでしょうか。 
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生涯学習課長   事前に調査を行い各団体に影響がないよう日程の調整を行っています。 

教育委員   水谷公民館、鶴瀬公民館は空きがあるのでしょうか。 

水谷公民館長  普段利用に供していない児童室を中心に活動します。 

鶴瀬公民館長  夜間に空きがある和室等を中心に実施します。 

教育委員   対象の児童・生徒が６０名集まるのか心配です。また、子供の心情を

配慮した取組みを行わないと参加することが苦痛になり、周りから変

に見られる危険性があると思われますが。 

生涯学習課長   家庭での学習習慣の定着やつまずきの解消を目的に実施しますが、趣

旨に合わない児童・生徒からの応募も考えられるため、学校と連携し

ながら進めていきます。 

教育委員   授業についていけない学年は他の学年も考えられますが、なぜ小学校

５年生と中学校３年生なのでしょうか。 

生涯学習課長   小学校は、５年生くらいからレベルが上がり授業に付いていけなくな

るためです。また、中学校については、１、２年生は部活動があり、

３年生は受験もあることから活用していただくために対象としていま

す。 

教育委員   成果が出た場合は幅広く考えていくのでしょうか。 

生涯学習課長   結果を踏まえながら学年に関しては検討してまいります。 

教育委員   本事業については生涯学習課で実施されますが、学校側が様子を見に

行くなど関わりがなければならないと思いますので、校長会で伝えて

いただきたい。 

教育部長   実際の事業については、生涯学習課と学校教育課の共同で実施します。 

教育委員   選考した委託業者は、フリーに参観できるようなスタイルになってい

るのでしょうか。 

生涯学習課長   業者選定の中で話を詰めていきます。 

 

その他 

（１） 子ども大学・子どもスポーツ大学入学生募集の案内について 

【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   実行委員会の構成に変更はないのでしょうか。 

生涯学習課長   子ども大学につきましては、卒業生の保護者の方が新たに参加されて

います。 

教育委員   子どもスポーツ大学については、アシスタントに淑徳大学の学生が入
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っていたと思いますが、オリエンテーションはどうなるのでしょうか。 

生涯学習課長   ご協力いただいている大学生については、今回も実行委員として参加

していただきます。オリエンテーションについては、初日の事業の関

係から違う形で行わせていただくか、省かせていただくことになるか

もしれません。 

教育委員   オリエンテーションの機会が無いのであれば、大学生は運用をサポー

トする役割であることを実行委員会でしっかり伝えて欲しい。 

生涯学習課長   しっかり伝えていきます。 

 

（２） 第２６回 ふじみヘルシーウォーク大会について 

 【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

（３） 第４４回富士見市子どもフェスティバルについて 

 【説明】 

鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

（４） 市民総合体育館リニューアルオープンイベントについて 

 【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

教育部長   細部に多少変更があることをご承知おきください。 

 【質疑】 

    なし 

 

（５）中央図書館改修工事に伴う休館について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育長   閉会宣言（午前１１時５５分） 


